
11 月に行った児童センター保護者向けアンケートの結果です。主な結果と寄せられたご意見に対する回答を載せておきます。ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

訓子府小学校  47 家庭                      

居武士小学校  3 家庭                          

に回答いただきました。                         

ありがとうございます。                         

 

 

【自由記述に関する回答】 

１）「子どもたちの中の問題をきちんと把握する」とありました。具体的には分かりませんが、少なからずトラブルがあった時は両者の話を聞き把握し、問題点は 

何だったのか明らかにします。時間のかかる場合もありますが、子どもたちのいうことをよく聞き、解決を目指しています。 

２）加減をして活動できるよう見守りが必要、とのことですが、身体を動かすことが好きな子どもたちがとても多いです。遊ぶ前には必ず注意点として指導した 

上で見守りも複数で対応できるよう取り組んでいます。 

３）おやつは児童センターでは出していません。お仕事が遅くまで大変な方もいらっしゃると思います。ですが、子どもたちの体を作るのはご家庭のご飯が一番 

だと思っています。出来る限り早くお迎えに来ていただき、ご家庭でご飯を食べていただけたらと思います。 

４）お迎えの時間については、現状のまま 18:30 までにお迎えに来ていただくようお願い申し上げます。保護者がお仕事をしているため、児童センターを利用して 

いるわけですから、お仕事が大変なことは十分理解してるところです。どの保護者もお仕事が大変とは思いますが、時間内でのお迎えにご協力願います。 

 

○改善すべき点として「おやつ作り」に 10 名の方にご指摘いただきまし

た。理由について書いていただいておらず、来年度は質問の仕方を変えて

いきます。今年ももちろんそうですが、子ども達の手洗いを丁寧におこな

い、充分配慮しながら取り組んでいきます。 

自由記述部分にいくつかご意見をいただき

ました。このことについて下記に分けて説

明いたします。 

１）子どもたちの中の問題をきちんと把握する 

２）体を使って楽しく遊ぶことはいいこと

だと思うが、勢いがありすぎてケガをしな

いか心配。加減をして活動できるよう見守り

が必要と思う。 

３）おやつの時間を設けてもらう 

４）お迎え時間の延長 


